
 

 

 

 

総会では、校長挨拶や議案の審議、学校からの連絡などが行われました。 

 

 

総会に続いて、ライセンスアカデミーの大久保氏を講師にお招きし、 

「保護者の視点で取り組む進路研究と受験準備」を演題に講演会がありました。 

  

 

最後に学年ごとに分かれて学年懇談会を行いました。 

  

 


